



Le Salon de la croissance verte et des eco-industries 2011 ; une nouvelle dimension

mercredi 6 juillet 2011, par [lpe](#)

Outre un espace d'exposition dédié aux professionnels du secteur des éco-industries (160 exposants et 3000 visiteurs attendus), tout au long de ces 3 jours (29, 30 septembre et 1er octobre) au Palais des Congrès du Futuroscope, les professionnels pourront aussi assister à des ateliers-conférences sur des thèmes concrets. Par exemple : la propriété intellectuelle à l'échelle de la région, l'innovation sociale, la gestion prévisionnelle des emplois et des compétences, les matériaux biosourcés pour l'emballage, la réhabilitation durable des bâtiments, eco-tourisme et tourisme durable, l'électro-mobilité, l'écologie industrielle et territoriale, la virtualisation et le cloud computing, consommer eco-responsable...

Autant de sujets qui vont réellement apporter des moments d'échanges entre les professionnels et avec des experts reconnus.



Des rendez-vous d'affaires seront également proposés aux professionnels pour un forfait de 200 € HT. [Cliquez ici](#) pour en savoir plus.

En parallèle de cet aspect professionnel, le samedi 1er octobre sera largement ouvert au public. A découvrir, des essais de véhicules électriques, des cosmétiques et aliments sains, des formations et des pistes d'emploi dans des secteurs qui recrutent, une dégustation de miel avec APINOV, des animations pour les enfants avec les [Petits débrouillards](#)...

A ne pas manquer, le spectacle de Yannick Jaulin à l'issue de la remise des Trophées de la croissance verte le 30 septembre en soirée.

Des Trophées pour lesquels toute entreprise de la région peut concourir jusqu'au 29 août 2011 : tous les détails, [cliquez ici](#)

Ce salon s'adresse donc à tout public et s'inscrit désormais comme un rendez-vous incontournable pour

les professionnels comme pour le grand public.

Toutes les informations : <http://salon.croissanceverte.poitou-charentes.fr>